

Zakat of Ajman Bank Shares for a Financial Period from 1st Jan 2021 to 31st Dec 2021	زكاة الأسهم لمصرف عجمان عن الفترة المالية من 1 يناير 2021 م إلى 31 ديسمبر 2021 م
Zakat of Shares to be calculated as per the following way:	تحسب زكاة الأسهم على النحو التالي:
• Shares purchased for the purpose of trading i.e. for sale when the market price increases:	• الزكاة المفروضة على الأسهم المشتراة بقصد الاتجار فيها أي البيع عند ارتفاع قيمتها السوقية:
<u>Zakat Base for one share</u> = Market rate of a share <u>Zakat of one share</u> = Zakat base X 2.5775% <u>Total Zakat Due</u> = Number of shares x Zakat of one share	وعاء الزكاة للسهم الواحد = قيمة السهم السوقية. زكاة السهم الواحد = وعاء الزكاة للسهم الواحد X 2,5775% إجمالي الزكاة المستحقة = عدد الأسهم X زكاة السهم الواحد
• Zakat Due on Shares purchased for the purpose of receiving dividends (profit) [Not for Trading]	• الزكاة المفروضة شرعاً على الأسهم المشتراة للحصول على أرباحها ودون قصد الاتجار
0.012227 <i>Fills Emarati</i> on each share	0.012227 فلس إماراتي زكاةً عن السهم الواحد

Internal Sharia Supervision Committee لجنة الرقابة الشرعية الداخلية

فضيلة أ.د. جاسم علي الشامسي
الرئيس والعضو التنفيذي

د. محمد الهاشمي
فضيلة د. محمد احمد الهاشمي
عضو اللجنة

فضيلة د. ابراهيم علي المنصوري
عضو اللجنة

ملاحظة: مقدار الزكاة للسنة الهجرية 2,50% و للسنة الميلادية 2,5775%
Note: Zakat % for Hijri Year: 2.5%, Gregorian Year: 2.5775%

صدر بتاريخ: 26 يناير 2022 م
Issued on: 26th Jan 2022.